

JORNADA SOLIDARIA

Exitosa completada para ayudar a pacientes con cáncer



Gran participación tuvo la iniciativa realizada el fin de semana pasada.

CURICÓ. Un positivo balance de la actividad hizo la agrupación "Estamos Contigo", la cual desde hace varios años realiza actividades para respaldar social, psicológica y económicamente a personas

que padecen esa enfermedad. La completada solidaria se efectuó el sábado pasado en la sede del Adulto Mayor de Curicó, donde además los asistentes participaron de una lotería familiar, donde se

sortearon interesantes premios.

La actividad se realizó en un grato ambiente, donde hubo muy buenos precios para que los presentes ayudaran y pasaran un momento agradable.

UN AÑO MÁS

La organización de la iniciativa agradeció a la joven cantante "La Zorzalita", quien cantó a los presentes en medio de la lotería familiar, lo cual hizo más entretenida la jornada.

La agrupación "Estamos Contigo" quedó muy conforme con la primera actividad del año que se efectúa para reunir dinero para apoyar a pacientes que no tienen recursos para pagar algunos medicamentos o viajes a controles médicos.

Ahora, la entidad curicana se prepara para celebrar un nuevo año de vida el 18 de mayo próximo, donde habrá una ceremonia protocolar con socios, colaboradores e invitados especiales.